

Bonjour,

Mon habitation étant mitoyenne et au-dessus du stade, Je suis contre l'installation d'un crématorium.

J'aurais une vue directe sur une cheminée d'où sortira une fumée, (polluante ?).

Mais pour moi, transportant d'une certaine façon l'âme des défunts.

Ceci est une agression psychologique et mentale.

De plus, il me semble que la ville de Digne les Bains se targue d'être une ville sportive, cette condition, va si je comprends bien être... brulée et enterrée !

Alors que l'installation de terrains de sport, de tennis par exemple, y serait bien mieux implantée qu'au bourg où la pratique y est parfois difficile notamment l'hiver.

De plus cela éviterait les conflits avec le camping.

D'autres sports pourraient par ailleurs y élire domicile.

Tous cela prévu pour les Dignois et surtout pour les écoliers dont le manque de pratique sportive est devenu criante et dangereuse pour leur santé (dixit le corps médical).

Il paraît impensable de sacrifier une structure sportive existante !

Christian Maurel

5 avenue saint véran

Digne les bains